
B02 2014年1月7日 星期二

编辑：侯海燕 组版：赵春娟

今日泰山

市市政政协协十十二二届届三三次次会会议议昨昨开开幕幕
李洪峰讲话 王云鹏、林华勇等到会 白玉翠作政协常委会工作报告

本报泰安1月6日讯(记者
侯峰 梁敏) 6日上午，政

协第十二届泰安市委员会第
三次会议在泰山影剧院隆重
开幕。来自全市各族各界的政
协委员聚集一堂，认真履行政
治协商、民主监督、参政议政
的职责，共商泰安发展大计。

市委书记、市人大常委会
主任李洪峰,市政协党组书记、
主席白玉翠，副主席宋鲁、朱
永强、刘君、谢崇国、王昌元、
任先德、张书盈、王淑玲，秘书
长李玉洋出席会议并在主席
台前排就座。

出席会议并在主席台就
座的领导还有 :王云鹏、林华
勇、王兆祯、辛显明、陈刚、刘

卫东、张宏伟、张志华、陈平、
赵明东、王德慧、郭德文等。

大会由朱永强主持。上午
9时，大会在雄壮的国歌声中
隆重开幕。

李洪峰代表中共泰安市
委在会上讲话。回顾过去一年
全市整体工作和取得的成就，
对政协在全市经济社会发展
中发挥的重要作用给予充分
肯定。李洪峰指出，2014年是
贯彻落实党的十八届三中全
会精神、全面深化改革的第一
年，也是完成“十二五”规划任
务的关键一年。完成今年的各
项目标任务，需要全市人民齐
心协力、共同奋斗，需要各民
主党派、工商联、各人民团体

和社会各界人士和衷共济、积
极参与。全市各级政协组织要
以学习宣传贯彻党的十八大
和十八届三中全会精神为动
力，紧紧围绕全市工作大局，
凝聚政治共识，提高履职水
平，做到思想上同心同德、目
标上同心同向、行动上同心同
行，努力谱写泰安人民美好幸
福生活新篇章。

白玉翠受政协第十二届
泰安市委员会常务委员会委
托，向大会作工作报告。报告
指出，在新的一年里，市政协
常委会将深入贯彻中共十八
大和十八届三中全会精神，按
照市委的总体部署，紧紧围绕
推进富民强市、建设幸福泰安

的奋斗目标，以推进泰安科学
发展为第一要务，以增进群众
福祉为根本，以服务和谐社会
建设为主线，充分发挥政协的
重要渠道作用，广泛团结各族
各界人士，扎实履行政治协
商、民主监督、参政议政职能，
突出调研视察，健全工作机
制，为全面深化改革、加快泰
安发展贡献智慧和力量。

宋鲁受政协第十二届泰
安市委员会常务委员会委托，
向大会作提案工作报告。报告
指出，一年来，共提交提案351

件，立案279件，其中党派团体
提案73件。截至去年10月份，
经过77家部门和单位的认真
办理，答复工作全部结束。

本报泰安1月6日讯 (记者 侯
峰) 泰城不少道路只有通行功能，
没有显著特色。市人大代表范立芳
建议，新修花园路可以建花卉市场，
既可改善环境，也可带来经济效益。

“咱们有花园小区、花园路，但
基本上看不见几朵花。”人大代表范
立芳笑言花园路的名字“名不副
实”。前不久，范立芳听说东岳大街
和老泰莱路的之间的花园路要开工
建设，“泰城缺的就是特色街，我建
议把这段花园路打造成为花卉一条
街，既能优化环境，也能带动周边产
业的发展，为居民创富。”

“花园路有新六中，也有不少居
民区，现在路上车辆速度太快，建设
花卉市场，增加人流量，反而能降低
车速，减少事故。”范立芳称，通过花
卉市场的带动，可以提升经济规模，
拉动就业，产生更高经济价值。

“特色街就一定要有特色，一些
新建道路应该打造特色品牌，成为
区域内的地标性道路。”

本报泰安1月6日讯 (记者 梁
敏 ) 5日下午，市就业培训中心主
任、泰安市高级技工学校培训处处
长王景霞戴着一条红围巾出现在报
到大厅。这是她第7次参加两会，这
次她带来8件提案。

王景霞说：“泰安的高新技术产
业及现代服务业等领域，高技能人
才短缺，已成为制约经济社会持续
发展的‘瓶颈’。”

王景霞提出应该依法建立和完
善职工培训制度、“名师带徒”制度；
把“金蓝领”青年技师培训项目作为
高技能人才培养的重点。企业也要大
胆使用，鼓励优秀技能人才承担、参
与重大技术攻关和重点工程项目。

她认为，各技工院校应该紧跟
产业结构调整步伐，做到市场需要
什么专业，就设置什么专业，用人单
位需要什么人才，就培养什么人才。
实行学制教育和社会短期培训并
举，校校联合与校企合作并举，加强
专业建设和师资队伍建设。

此外，她还带来关注女性就业、
加强管理和整顿各类社会培训机
构、泰山户外运动规范化管理、控制
机动车污染，防治雾霾天气等建议。

“希望这些提案都能立案，引起相关
部门重视，促进泰安市的经济社会
发展和环境保护发展。”

本报泰安1月6日讯(记者
薛瑞 ) 6日，本报开通“我

给两会捎个话”栏目后，接到
许多泰城市民热线，希望记者
把他们的心里话带到“两会”
去。市民畅所欲言，多位市民
提出卜蜂莲花超市南边的公
交站台位置应该调整的问题。
6日，记者进行了实地调查，并
就这一问题，采访了参加今年
两会的代表和委员们。

赵先生常到卜蜂莲花超
市买菜，他提出，超市南邻的
公交港湾太小，等车的乘客在
港湾内站不开，只得站到马路
上，使得公交车无法开进站。

“我还有个建议，儿童医院到
天颐湖路段那么宽敞，能不能
开辟公交专用车道？”

李雷先生则说，有些路段
的交通指示牌不够科学，“有
次开车去科山路，明明沿着指
示牌走的，最后还是没找到科
山路。岱宗大街和红门路交界
处的指示牌也不够清晰。”

6日下午5点左右，记者
来到卜蜂莲花南邻的公交港
湾，港湾前道路为单向四车
道，西侧减速带被严重碾压，
基本失效。三辆公交车停靠
在站台前，中间夹杂着两三
辆私家车，有些私家车随意
变道，行人、电动车、出租车
等混在一起，道路十分拥挤，
乘客上下车时安全堪忧。

在今年的两会上，市政
协委员徐海立等的提案也关
注了卜蜂莲花南邻的公交站
台对望岳东西路交通的影
响。她建议，这个公交站点容

易阻挡视线，给车辆和行人
带来安全隐患，应搬迁到现
在位置的东临。司机刘师傅
认为该站台处于三岔路口中
心，位置十分不合理，“站台
可以往西迁，也可以往东点。
我从来没见过在三岔路口设
公交站的，私家车和公交车
很容易发生刮擦。”

“该站是10路、5路、19路、
32路、23路、8路、15路、45路、
34路、25路、31路等十几路公
交的停靠站，是丁字路口的
中心，公交站牌严重阻挡向
右行驶视线，车辆通行缓慢，
并且上下车的乘客也不安
全。”徐海立建议，能否将原
有站牌往南迁移，去掉花坛，
或将站牌改到卜蜂莲花广场
东侧。

政协委员梁光彬说，“能
不能将这个站台向西移到国
华时代小区门口，或者在现
有的公交停车港湾前设置一
个隔离带，将公交车道单独
划 分 ，这 样 可 能 会 更 安 全

些。”
市人大代表刘玉慧则认

为，该处公交站牌周围多个
路口紧邻卜蜂莲花超市，人
流密集，车流量大，乘客坐车
必须穿过马路，很容易出现
交通安全问题，“还有不少出
租车在这里调头，既不方便，
又造成了新的交通隐患，这
个车站的位置应该调整一
下。”

6日，针对市民提出的关
于这处公交车站台的问题，
记者咨询了市公交公司工作
人员。工作人员称，公司已有
规划，将卜蜂莲花南邻的公
交站台迁移至西侧公交车停
车场内。此外，11路和46路公
交计划更换大车，目前新车
已经到位，挂牌、审批完成后
就会更换。多位市民咨询公
交车车票能否降价，工作人
员表示，部分车车票价格为
两元，并不是因为车内有空
调，而是车的配置较高，乘客
在车内感觉较为舒适。

市民、代表、委员热议卜蜂莲花南侧公交站常犯堵，市公交公司———

““站站点点计计划划西西移移至至停停车车场场””

血友病患者能否入低保

民政部门能否将血友病患者
列入低保户范围内，能否提供救
助？我的一支药100多块，一个月
平均五六支，虽然有职工报销，但
依然承受不起。 (市民柴先生)

12路公交不到北集坡

12路车只运行到南邢家寨，
离北集坡镇政府还有8里地，说是
2013年年底通车，结果到现在还
没通。 (市民吴先生)

南外环路早该修修

从迎胜南路到儿童医院那一
段的南外环路，坑坑洼洼，经常有
车被陷住。两年多了还没修。

(市民张先生)

两元公交车太贵

泰安公交车太贵，潍坊滨海
区公交车都免费了，咱们泰安公
交车价格为何越来越贵？满大街
两元车，啥时候能贴近老百姓，让
一元车多起来。 (市民张先生)

栏目热线：0538-6982110、
18205484073。本报微信公众号：
齐鲁晚报今日泰山(q lwbjrts)，新
浪和腾讯微博号：齐鲁晚报-今
日泰山。您可以各种方式给我们
留言。

(本报记者 薛瑞 整理)

市民有话说

人大代表范立芳：

泰城缺少特色街

政协委员王景霞：

多培养“金蓝领”

卜蜂莲花南侧公交港湾前车流拥挤。 本报记者 梁敏 摄

泰安市政协第十二届三
次会议第1次全体会议开幕。

本报记者 赵苏炜 摄

一位政协委员摘下眼睛
仔细把报告内容看清楚。

本报记者 赵苏炜 摄

政协委员王景霞。 本报记者
梁敏 摄

人大代表范立芳。 本报记者
侯峰 摄
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